

la revista: un compromiso a continuar luego de 30 años

Este es un número especial de la Revista del Instituto de la Cooperación. IDELCOOP cumple treinta años y como parte de la celebración decidimos realizar esta edición para hacer un balance de época que relacione nuestra historia y desarrollo con el clima social y cooperativo en cada momento. Para ello incluimos un trabajo del Director que intenta reflejar dicha situación.

Hemos querido reflejar el quehacer de Idelcoop, las dificultades, los aciertos y las perspectivas y desafíos. Para ello hemos generado un conjunto de tres artículos, realizado por el equipo de colaboradores permanentes y que abordan los distintos programas de la tarea que lleva adelante Idelcoop. En primer lugar la actividad específica con el Banco Credicoop, principal sostenedor y destinatario de la labor educativa de Idelcoop. En segundo término las iniciativas impulsadas con nuevas cooperativas surgidas en el último tiempo, principalmente a instancias de la etapa refundacional del IMFC. Finalmente se recogen las experiencias y resultado de una extensa labor de educación cooperativa en toda la extensión territorial del país y con diversas entidades solidarias, principalmente asentadas en las facilidades de la modalidad de crédito fiscal que impulsa la Subsecretaría de Pequeña y Mediana Empresa, SEPYME.

Otras formas de celebración del aniversario de Idelcoop se completarán con el concurso público de Ensayos, Becas de Investigación y Guiones de Video, bajo el lema “El Cooperativismo como herramienta de transformación social” y sub lemas que remiten a “experiencias cooperativas tradicionales”, “nuevos emprendimientos cooperativos” y “desafíos del cooperativismo”. Al cierre de la edición de este número de la Revista ya se habían presentado 73 proyectos para las tres modalidades, incluidos algunos provenientes del extranjero. Los festejos se completan con un Acto público donde se escucharán mensajes de dirigentes cooperativos, especialmente del IMFC e IDELCOOP y de las autoridades en materia de cooperativismo. Previo al acto se desarrollarán talleres y seminarios relativos a los programas educativos de IDELCOOP.

Esperamos que este número pueda llegar a nuevas cooperativas que puedan transformarse en usuarias de la actividad promovida por IDELCOOP, pues la razón de ser de estos 30 años y los próximos se definen en la capacidad para hacer realidad uno de los principios de la cooperación: la educación cooperativa.

La Revista se suma a este desafío y a contribuir a satisfacer las múltiples necesidades que esta época le presenta al movimiento cooperativo. Ese será nuestro compromiso.

Sea el dueño de un lugar
que tiene sol, aire, mar y spa.



Residencias
Cooperativas
de Turismo
Club Vacacional
Infórmese:
4374 0852/0862